智徳の真丕

秦荘東小学校学校通信第4号

終業式。そして夏休み。

本日で一学期が終了しました。この一学期を振り返りますと、全国的には、地震・台風・梅雨前線等による自然災害だけでなく、学校や子どもたちを取り巻く環境においてさまざまなできごとが起こりました。

そうした中で、本日、本校が終業式を迎えることができますのは、保護者や地域の皆様のご理解とご協力のおかげと厚く感謝申し上げます。

また、過日実施しました引き渡し訓練や字別懇談会には、保護者の方にご出席をいただきましてありがとうございました。

8月25日(土)には、PTA親子作業を行います。暑い時期ですので、くれごれもご無理のないようにお願いします。

夏休み中は、ご家庭や地域で過ごすことが多くなりますが、よろしくお願いいたします。夏休み中に子どもたちのことで気になることがありましたら、学校(37-2004)、休みの日には町教育委員会(37-8056)にご連絡ください。

夏休みには、三つのことを「やるぞ」「やり続けるぞ」

終業式では、子どもたちに次の三つのことについて話をしました。楽しく充実した夏休みになることを祈っています。

- ①健康安全に気をつけて、規則正しい生活をする。
- ②目標を決めて、何かひとつのことをがんばり抜く。
- ③夏休みの宿題(学習)に真剣に取り組む。

5・6年生、ありがとう。プールさん、ありがとう。

郡水泳記録会に向けた練習はまだ残っていますが、体育科における水泳学習は無事終了しました。思い返せば、5・6年生児童が心を込めてプール掃除(写真上)をしてくれて以来、約1か月あまりの間楽しく水泳の学習を続けてこられました。

プールさん、ありがとう。5・6年生、ありがとう。高学年の子どもたちが学校 生活のさまざまな場面でリーダーシップを発揮しています。よりよい学校づくりに 向けた高学年のさらなる活躍に期待しています。

子ども自転車大会

6年生8名(2チーム)が、去る6月9日 に子ども自転車大会東近江地区大会に出場し、 2位と3位の好成績を収めました。

PTA行事、いずれも大盛況

親子ヨガ教室(写真中)と食の安全講習会 (写真下)を実施していただきました。「参加してよかった。」「楽しかった。」の声が多く聞かれました。役員の皆様、たいへんお世話になりありがとうございました。



